

# Pemko Langsa Launching Klinik Gampong Online

Category: Daerah

written by Maulya | 12/07/2024



[ORINEWS.ID](http://ORINEWS.ID), Langsa – Sekretaris Daerah kota Langsa (Sekda) Said Mahdum Majid melaunching sekaligus mensosialisasikan aksi perubahan PKA Klinik Gampong Online dalam wilayah Kota Langsa yang dilaksanakan di Aula Sekretariat Daerah setempat, Jum'at (12/07/24).

Hadir Ketua DPRK Langsa Maimul Mahdi, Kepala Organisasi Perangkat Daerah, Kabag, Kabid. di lingkungan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Gampong, Para Imuem Mukim, Geuchik/Penjabat Geuchik dalam wilayah Pemerintah Kota Langsa dan tamu undangan lainnya.

Said Mahdum Majid mengapresiasi terbentuknya Klinik Online Gampong yang akan di launchingnya. Bahwa, Ia berharap dengan adanya Klinik Online Gampong ini dapat memberikan solusi atas banyaknya keterlambatan dan kesalahan pengelolaan dana Gampong di Kota Langsa.

“Implementasi Aksi Perubahan Pelatihan Kepemimpinan

Administrator Angkatan Satu Tahun 2024 bertujuan untuk membawa perubahan bagi organisasi adaptif, dengan berinovasi yang mampu menjawab tantangan era digitalisasi,” ujarnya.

Dikatakan, Hal ini sejalan dengan target Pemerintah Indonesia yang akan memasuki Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) 2025-2045 dalam mendukung pelaksanaan visi Indonesia Emas 2045, mewujudkan Indonesia sebagai “Negara Nusantara Berdaulat, Maju, dan Berkelanjutan”.

Kota Langsa telah melaksanakan dan melanjutkan serta terus berusaha meningkatkan kinerja organisasi pada berbagai bidang pekerjaan dan meningkatkan layanan diberbagai sektor yang menjadi tanggung jawab Pemerintah Kota Langsa.

“Pada hari ini Saya melaunching salah satu aksi yang akan meningkatkan kinerja organisasi pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat Dan Gampong dalam Kota Langsa, Dengan peningkatan pada layanan konsultasi dan informasi yang semula manual dengan penggunaan ruang klinik dana gampong menjadi pemanfaatan Klinik Gampong On Line yang terdapat pada website [dpmg.langsakota.go.id](http://dpmg.langsakota.go.id),” sebut Said.

Klinik Gampong sebagai sarana pelayanan pengaduan dan informasi yang diharapkan akan menjadi solusi dalam konsultasi dan koordinasi yang lebih efektif dan efisien. Dengan target pengaduan dan informasi yang disesuaikan kebutuhan dalam penyelenggaraan Pemerintahan Gampong dengan menyesuaikan terhadap dinamika permasalahan dengan penyelesaian sebagaimana Peraturan Perundang-Undangan yang berlaku.

“Semoga Allah SWT senantiasa memberikan bimbingan dan petunjuk kepada kita semua dalam mengemban tugas dan panggilan pengabdian kepada Bangsa dan Negara,” tutup mantan Kadis PU-PR kota Langsa.